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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 3 del 20.04.2022 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventidue, il giorno venti, del mese di aprile, alle ore 17:10 è riunita in 
presenza presso la Sala consiliare di Palazzo di Città, la Commissione Consiliare Permanente 
di Vigilanza, costituita con Deliberazione del Consiglio comunale n. 110 del 06.12.2021, come 
modificata con successiva delibera del Consiglio comunale n. 20 del 05.04.2022, su 
convocazione del Presidente, ex art. 19, comma 1, del vigente Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. VINCENZO SURIANI P  FRANCESCO PROSPERO  

2. LUIGI MARCELLO P  MARIA PIA SMARGIASSI  

3. MARCO MARCHESANI     

4. GIUSEPPE NAPOLITANO P    

5. NICOLA DI STEFANO P  MARIA MOLINO  

6. GIUSEPPE TRAVAGLINI P  GIORGIO BELLAFRONTE  

7. MARINO ARTESE P  MARIANNA DEL BONIFRO  

8. FRANCESCO DEL VISCIO P    

9. LUCIA PERILLI  A LINA MARCHESANI  

10. ANTONIO MONTEODORISIO P    

11. GIUSEPPE SORIA P    

12. GUIDO GIANGIACOMO P    

13. ALESSANDRA CAPPA  A   

14. ALESSANDRA NOTARO  A MARIA AMATO P 

15. DINA NIRVANA CARINCI P    

 

Presenti n. 12  Assenti n. 3 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore Direttivo 
Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del 07.12.2021, ai sensi 
dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 
e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, cons. 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
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1. Approvazione verbale seduta precedente. 
2. Audizione Segretario Generale in merito a trasparenza, pubblicazioni, affidamenti 

servizi sociali, anno 2020/2021, e stato organizzazione del Comune. 
3. Audizione assessore Della Penna in merito alla realizzazione dei cosiddetti parcheggi 

rosa come previsti con delibera della Giunta comunale n. 162 del 03.08.2021. 
4. Stato della alberatura della riserva SIC di Vasto Marina - discussione e calendario 

delle audizioni. 
 
Il Presidente, verificate le presenze dei consiglieri e fornite le giustificazioni per l’assenza 
della cons. Lucia Perilli, procede alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno. 
 
Punto 1 - Approvazione verbali seduta precedente 
 
La Commissione, non avendo osservazioni o modifiche da apportare al verbale della seduta 
n. 2 del 03.03.2022, preventivamente inviato tramite mail a tutti i consiglieri, lo approva 
all’unanimità. 
 
Punto 2 - Audizione Segretario Generale in merito a trasparenza, pubblicazioni, 
affidamenti servizi sociali, anno 2020/2021, e stato organizzazione del Comune. 
 
Data la presenza del dott. Aldo D’Ambrosio, Segretario Generale del Comune di Vasto, il 
Presidente lo ringrazia e gli cede la parola. 
Dopo una breve descrizione della nuova macrostruttura comunale, il Segretario riferisce che 
la modifica approvata nello scorso dicembre è, a suo parere, disomogenea, e che è sua 
intenzione procedere a riorganizzare il personale dell’Ente, al fine di migliorare 
l’organizzazione del lavoro di tutti i servizi. Aggiunge, inoltre, che non è possibile proporre 
quest’anno la nuova riorganizzazione, essendo state conferite e istituite nuove Posizioni 
Organizzative o Alte Professionalità, a causa dei termini e dei vincoli contrattuali previsti. 
Per quanto attiene al sito della trasparenza, il dott. D’Ambrosio comunica che non ha rilevato 
una situazione completamente deficitaria e, comunque, nei prossimi mesi, con l’installazione 
della nuova software house tutte le problematiche dovrebbero venire superate. Sicuramente, 
aggiunge, ci sono alcune informazioni da aggiornare, come quelle riferite dal cons. Suriani 
(curriculum delle commissioni di concorso mancanti,  atti delle procedure concorsuali, tasso 
di assenza e report delle ferie, informazioni sui premi), ma si cercherà di sanare tutte le 
carenze. 
In merito agli affidamenti dei Servizi Sociali riferisce che la situazione del Comune di Vasto, 
quale Ente capofila dell’Ecad, è molto complessa. La P.O. è un dipendente di un altro 
Comune ed è presente per sole 9 ore a settimana e il personale incardinato nel servizio è 
numericamente insufficiente. Fa presente che l’assessore Nicola Della Gatta più volte ha 
segnalato tali carenze, che vanno risolte, al fine di migliorare, soprattutto, le rendicontazioni 
dei servizi erogati. 
Il Segretario prosegue a fornire tutte le risposte ai quesiti dei consiglieri presenti, precisando, 
infine, che, essendo perfettamente a conoscenza di tutte le procedure dell’Ente e della mole 
di lavoro presente in ogni servizio, ha la ferma intenzione di ottimizzare le risorse e 
coinvolgere il personale, in particolare dirigenti e posizioni organizzative, affinché il grado di 
soddisfazione dei cittadini nella fruizione dei servizi pubblici abbia un notevole 
miglioramento. 
 
Punto 3 - Audizione assessore Della Penna in merito alla realizzazione dei cosiddetti 
parcheggi rosa come previsti con delibera della Giunta comunale n. 162 del 03.08.2021. 
 
 
È presente l’assessore Carlo Della Penna. Il Presidente, dopo i ringraziamenti di rito, espone 
brevemente la questione, ricordando che durante l’amministrazione Lapenna era stata 
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approvata una mozione per l’istituzione delle strisce rosa in città. Con l’affidamento 
nell’anno 2020 della gestione degli stalli di sosta a società esterna, dette strisce rosa, 
dovevano essere realizzate da quest’ultima ma, è notizia di qualche ora fa, che il contratto è 
stato sottoposto alla condizione risolutiva.  
Prende la parola l’assessore Della Penna e conferma che a causa di gravi inadempienze della 
Società aggiudicataria, l’amministrazione ha deciso di risolvere il contratto.  
I solleciti a realizzare le strisce rosa in questi anni di gestione, sono rimasti senza seguito.  
Purtroppo, essendo la realizzazione delle strisce rosa un vincolo contrattuale, il Comune non 
poteva realizzarle autonomamente, afferma l’assessore. Prosegue comunicando che con la 
risoluzione contrattuale, l’Ente potrà realizzarle in autonomia, usufruendo anche dei 
contributi Ministeriali (circa € 500,00 per ogni stallo rosa) e si impegna a provvedere in 
merito entro il mese giugno, previa approvazione del bilancio preventivo. 
 
Punto 4 - Stato della alberatura della riserva SIC di Vasto Marina - discussione e 
calendario delle audizioni. 
 
Il Presidente comunica che il punto non verrà trattato nella seduta odierna e informa i 
consiglieri che il sig. Tomeo del Forum Civico Ecologista e il sig. Salvatorelli dell’ARCI,  
hanno chiesto udienza a questa Commissione, in merito alla situazione delle alberature 
nell’area SIC di Vasto Marina e al Regolamento del verde. Il Presidente legge alla 
Commissione quanto pervenuto dalle suddette associazioni e, pertanto, per la prossima 
riunione si cercherà di organizzare un incontro.  
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 18:45 il Presidente dichiara chiusa la 
seduta. 

******** 
 
Il presente verbale viene sottoscritto come segue 

 
 

  

LA SEGRETARIA 
           f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


